
La formacion aprovecha 
el acto para marcar 
distancias con quienes  
eligen sus candidatos «a 
dedo desde Madrid y 
Barcelona»  

:: G. D. -R. 
OVIEDO. El nefrólogo ovetense 
Fernando Tejada escogió ayer un 
tema delicado para su presentación 
como candidato a la Alcaldía a Ovie-
do por Foro. Apostó por defender la 
participación de la ciudad en el Área 
Metropolitana de Asturias. «Ovie-
do no puede asustarse, va a partici-
par y la va a liderar, porque es la po-
sición que le corresponde por natu-
raleza», defendió. Frente al «dete-
rioro progresivo» de una ciudad, 
«triste», pero «no solo del último 
mandato», el ya candidato ‘casquis-
ta’ defendió un proyecto para que 
la urbe «vuelva a ser líder» y se com-
prometió a «trabajar y preparar so-
luciones». «Oviedo tiene que ser 
como ese jugador más capacitado, 
que juega y hace jugar», ejemplifi-

có, y criticó que ante cualquier no-
vedad, «la respuesta de algunos es 
meterse en el caparazón». Agrade-
ció a los militantes su confianza y 
se mostró convencido de que Foro 
«va a dar la sorpresa en Oviedo y en 
Asturias». 

Fernando Tejada (Oviedo, 1965) 
se convirtió en candidato tras reu-
nir el aval de 108 afiliados de Foro 
Oviedo y no concurrir ningún otro 
afiliado a las primarias. Lo recordó 
Carolina Morilla, presidenta local 
de Foro, que presentó al aspirante 
en un acto en el Hotel Exe Oviedo: 
«Somos un caso singular», expuso. 
«En Foro elegimos a nuestros can-
didatos en primarias» por «convic-
ción, no como otros que las dejan 
de lado para confiar en el dedo del 
dirigente superior desde Madrid o 
Barcelona», por PP y Ciudadanos. 

 El acto lo cerró la candidata re-
gional, presidenta del partido y al-
caldesa de Gijón, Carmen Moriyón, 
para «agradecer a Fernando que haga 
un paréntesis en su carrera» para 
embarcarse en el proyecto, «tendrás 
mi apoyo personal y el de todo el 
partido». Moriyón compartió parte 

del análisis de Tejada: «Que tenga-
mos la misma profesión ayuda, no 
lo voy a negar. Entre médicos nos 
entendemos muy bien. El diagnós-
tico ya lo tenemos: Asturias y Ovie-
do se encuentran en una situación 
grave, de declive, a la que nos han 
abocado los gobiernos anteriores, y 
para la que hay una única receta: un 
cambio político», que, dijo, solo pue-
de venir de Foro. «Oviedo también 

tiene que ser la capital del cambio 
para el resurgimiento de Asturias. 
Lleva demasiados años sin ejercer 
el liderazgo de la modernidad, de la 
innovación y del urbanismo en el 
Principado», señaló antes de volver 
a agradecer la «enorme generosi-
dad» del ya candidato a alcalde. 

Fernando Tejada es licenciado en 
Medicina y Cirugía por la Universi-
dad de Oviedo desde 1989 y realizó 

la especialidad de Nefrología en el 
HUCA en 1991. Tiene un máster en 
Administración Sanitaria por la Es-
cuela Nacional de Sanidad y curso 
superior en Dirección de Organiza-
ciones Sanitarias Universidad Car-
los III Madrid en 2007. Es el actual 
responsable de Nefrología-Hiper-
tensión del Hospital de Arriondas y 
antes trabajó en el Servicio Arago-
nés de Salud.

Fernando Tejada se presenta 
por Foro para recuperar   
«el liderazgo de Oviedo»

El candidato a la Alcaldía Fernando Tejada junto con Carmen Moriyón y Carolina Morilla.  :: MARIO ROJAS

El candidato del Partido 
Popular al Ayuntamiento 
estrena ante los 
empresarios el foro de 
debate de la Cámara de 
Comercio de Oviedo  

:: J. C. A. 

OVIEDO. Ante una nutrida repre-
sentación de empresarios, el candi-
dato del Partido Popular a la Alcaldía 
de Oviedo, Alfredo Canteli, estrenó 
ayer ‘Encuentros con la Cámara’, el 
foro de debate que la entidad desa-
rrollará con todos los aspirantes al 
Ayuntamiento y Principado de aquí 
al 26 de mayo. Ante una audiencia 
favorable y a preguntas del vicepre-
sidente de la entidad, José Manuel 
Ferreira, Canteli se comprometió a 
«eliminar el IBI diferenciado» si ob-
tiene el bastón de mando. Pregunta-
do acerca de uno de los problemas 
«que han lastrado la atracción inver-
sora de la ciudad», el atasco de licen-
cias, sí que estuvo de acuerdo, en cam-
bio, con el programa lanzado por el 
equipo de gobierno actual en colabo-
ración de la Cámara.  

Antes del turno de preguntas, Can-
teli esbozó las primeras líneas de su 
programa. La primera fase pasaría por 
«recuperar Oviedo» con un plan ur-
gente de reparación de plazas y ca-
lles, la implantación de la Policía de 
barrio, y la actualización de la ges-

tión municipal hacia un servicio in-
formatizado que elimine buracracia.  

En cuanto al «Oviedo del futuro», 
el candidato, apoyado por miembros 
de su lista –Mario Arias, Alfredo Quin-
tana y Javier Cuesta– aseguró que la 

recuperación  del antiguo HUCA será 
una de sus prioridades. Así como La 
Vega y Santullano, que vinculó a «co-
nocer cómo está la cesión porque un 
día dicen una cosa y otro día otra». 
En cuanto a la Ronda Norte, sostu-

vo que el túnel «es la mejor opción 
para no dañar el Naranco»  y se com-
prometió a solicitar financiación para 
el proyecto al gobierno que salga elec-
to el próximo 28 de abril.  

El «Oviedo de las oportunidades» 
será, para Canteli, uno donde se re-
vitalice el comercio con exenciones 
de impuestos a la actividad en zonas 
como El Cristo, El Antiguo o el en-
sanche y que prime la instalación de 
empresas y el emprendimiento digi-
tal. Ahí encontró complicidad con la 
Cámara. Carlos Paniceres, presiden-
te de la entidad ,le inquirió acerca de 
la posibilidad de trasladar a Ollonie-
go la Ciudad del Camionero y Can-
teli estuvo de acuerdo en la posibili-
dad. 

«El Calatrava sin proyecto» 
Los empresarios defendieron sus in-
tereses ante el candidato. Los hoste-
leros, bien representados, fueron el 
sector más beligerante en cuanto al 
modelo de fiestas de San Mateo o la 
revitalización de El Antiguo. El can-
didato prometió diálogo y afirmó des-
conocer si Festejos está tramitando 
ya las fiestas de septiembre. Fernan-
do Corral, directivo del Real Oviedo, 
entidad con local en el Calatrava, des-
veló que «a día de hoy no hay proyec-
to» para el centro comercial y expli-
có que «ni siquiera sabe quién es el 
dueño». «Si hubiera proyecto ya se 
sabría a estas alturas. Solo nos han 
enviado un burofax», concluyó.

Canteli se compromete a eliminar el 
IBI diferenciado si accede a la Alcaldía

Alfredo Canteli y Carlos Paniceres en la sala de juntas de la Cámara. :: A. P.

:: P. A. 
OVIEDO. El Colegio de Aboga-
dos celebrará elecciones para re-
novar la junta de gobierno y la 
asamblea permanente el próxi-
mo 5 de abril. Desde 2015, la ins-
titución está lidera por el letra-
do Ignacio Cuesta (Manresa, 
1972) que sopesa dar el paso a la 
política de la mano del grupo 
municipal de Ciudadanos. Un 
noticia que podría ser oficial en 
unos días.  

En un colegio, con más de 
cuatro mil abogados, Cuesta 
ganó las elecciones hace cuatro 
años y se impuso a Pedro Hon-
tañón, que aspiraba a convertir-
se de nuevo en decano.  Ahora 
parece abrirse una nueva etapa, 
si es que Cuesta decide pasar pá-
gina respecto a su labor en el 
Colegio de Abogados y se pre-
sentan nuevos candidato. Tie-
nen de plazo hasta el próximo 
21 de marzo, informó ayer la 
sede colegial. 

Durante estos cuatro años, la 
institución ha estrechado rela-
ciones, mediante convenios, con 
numerosos actores de la socie-
dad, desde la Policía Local a la 
Guardia Civil. Ha organizado 
numerosos cursos de formación, 
incluso se amplió su sede, en la 
calle Shultz, para acoger nuevas 
aulas.

El Colegio de 
Abogados 
convoca 
elecciones para   
el 5 de abril
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